

Heinz von Gunten heisst der neue Abteilungsleiter Bauinspektorat, Raumplanung, Infrastrukturen (AL BRI)

Der Gemeinderat von Saanen wählte den 57-jährigen. Heinz von Gunten tritt seine Funktion am 1. Juli 2023 an.

Die Neuausschreibung der Stelle AL BRI weckte das Interesse einiger Bewerber, die das Evaluationsverfahren durchliefen. Am Ende des Selektionsverfahrens konnte der Gemeinderat Herrn Heinz von Gunten die Funktion als Abteilungsleiter BRI übertragen. Er tritt die Stelle am 1. Juli 2023 an. Heinz von Gunten war während seiner bisherigen Berufslaufbahn Kadermitarbeiter im Baugewerbe und in Gemeindeverwaltungen sowie als Abteilungsleiter Bau tätig. Die Herausforderungen komplexer Materie in einem anspruchsvollen Umfeld sind dem neuen Abteilungsleiter BRI daher bestens vertraut.

Der Gemeinderat und die Geschäftsleitung sind überzeugt, mit Heinz von Gunten eine kompetente und sympathische Ergänzung des Gemeindegremiums gefunden zu haben. Wir heissen ihn herzlich willkommen in Saanen und wünschen ihm einen erfolgreichen Start als Abteilungsleiter BRI.

Gemeinderat von Saanen

Für Rückfragen steht Ihnen Gemeindepräsident Herr **Toni von Grünigen** (Tel: 079 206 21 68) zur Verfügung.